

路線図 川角駅までの所要時間(分)



川角駅からのアクセス



東武越生線
至 越生
野球場
ゴルフ場
駐車場
車道入り 看板アリ

東武越生線川角駅より徒歩5分。アクセスは良好! ターミナルでの接続も配慮され、ドアtoドアで考えれば非常に広範囲な通学可能エリアになります。

説明会情報

■学校説明会 予約不要

- 第2回 6月10日 (日) 10:00~12:00
第3回 7月21日 (土) 10:00~12:00
第4回 10月 6日 (土) 10:00~12:00
第5回 11月10日 (土) 14:00~16:00

■入試説明会 予約不要

- 12月 9日 (日) 10:00~12:00

■個別入試相談会 予約不要

- 11月17日 (土) 13:00~16:00
11月24日 (土) 13:00~16:00
12月 1日 (土) 13:00~16:00
12月 8日 (土) 13:00~16:00
12月15日 (土) 13:00~16:00
12月22日 (土) 13:00~16:00

■体験セミナー 要予約

- 算数セミナー
6月10日 (日) 10:00~12:00
サイエンスセミナー
7月21日 (土) 10:00~12:00
一日体験入学
10月 6日 (土) 10:00~12:00
入試問題解説セミナー
11月10日 (日) 14:00~16:00

■公開行事 予約不要

- 文化祭
9月 7日 (金)
9月 8日 (土)
体育祭
9月22日 (土)
合唱コンクール
11月17日 (土)

ご予約は本校ホームページ
又は電話にて。



埼玉平成中学・高等学校

中高一貫コース

かわいい「生徒」を、たくましい「人間」に。

埼玉平成中学校は、心豊かで国際感覚を身につけたリーダーを育成するために、平成9年に開校しました。

中高一貫6ヶ年教育ならではのゆとりある多くの体験学習や行事を通して、素直でやさしく、基本的生活習慣の備わったかわいい「生徒」を真の学力と問題解決能力を身につけてたくましい「人間」に育てます。

難関大学への合格力と時代が求めるコミュニケーション能力、この2つを未来の力に!



「S選抜クラス」と「A進学クラス」。
2つのクラスで、希望をかなえます。

自分のライフスタイルや将来の目標に合わせて、
適切なクラスを選ぶことができます。

1クラス最大30名。少人数制で
きめ細かい教科指導を行います。

すべての教職員と保護者との連携で、
生徒をあたたかく見守ります。

進路指導とキャリア教育を徹底。
一人ひとりの未来を見つけます。

単なる大学進学指導ではなく、将来のキャリア育成のために
「進学指導室」を設置。様々なプログラムを展開しています。



S選抜クラス

学ぶためにあるクラス、それがS選抜クラスです

毎日の真剣勝負の授業で実力アップ

将来難関大学と呼ばれる進路を目指す集団です。

教科書の枠から飛び出して、

ネイティブスピーカーとの楽しい英会話、

盛り上がる理科実験、白熱の数学授業

キミの知的好奇心を満足させる“しあわせ”が沢山用意されています。

S選抜クラスの内容

1 1日7時間授業の実施(週6日制)

- 英語、数学、国語は1時間、社会、理科は0.5時間の時数増えります。(A進学クラス比)
- 7時間目は「S選抜特科授業」とし、演習中心の授業を行います。
- S選抜特科授業の演習は各教科でS特科用の補助教材を使用し、将来の大学受験に備えます。



2 6年間の計画的・継続的な学習システム

- 高いレベルの授業を持続し、大学進学に対するモチベーションを常に持たせます。
- きめ細かい面談により、学習計画に対して、適切なアドバイスを行います。

3 特科授業で様々な教科行事を実施

教科行事・校外学習

- 国語科…弁論大会
- 数学科…全国数学選手権大会
- 英語科…ボキャブラー検定
- 社会科…博物館・遺跡・官公庁訪問
- 理 科…大学研究室訪問

教科横断型(教科コラボレーション)行事

- 中学生からのセンター対策授業
- 「センター試験に挑戦!」
- 企業見学・ディベート・卒業研究など

*様々な教科の組み合わせで、文系・理系の枠を超えた教科横断型の学力を養成します。

Voice



父のような医師になることが目標です。

尊敬する父のような医師になることが、小さい頃からの夢でした。医学部に合格するには、高い学力が必要です。そのため、勉強するのに理想的な埼玉平成に入学しました。少人数制で生徒と先生との距離が近く、学校のまわりが自然に恵まれて静かな環境だからです。部活は、ゴルフ部に



中2で英検準2級に合格できました。

好きな科目は、国語と英語です。国語の授業では、小説の主人公の気持ちをクラスのみんなで考えることが楽しくて、英語の授業では、声に出して何度も読むので、自然に覚えることができ、中の時に英検準2級に合格できました。今は、2級をめざして勉強しています。



A進学クラス

勉強も部活も行事も一生懸命！

オールラウンドに学べるのがA進学クラスです。

もちろん勉強が大切なのはわかってる。

でも貴重な 6 年間。部活も思いきり頑張りたい。

欲張りだけど、必ず両立させてみせます、というキミ！

各自のがんばりで、いろいろな可能性が見えてきます。

■ A進学クラスの内容

個々のレベルや状況に応じた柔軟性のあるカリキュラムで、自分の得意を伸ばします。

1 ゆとりある授業時間数で基礎力を磨きます

- 学習状況や本人の希望により、進級時にS選抜クラスへの移動も可能です。



2 基礎基本を大切にした授業

- きめ細かい面談により学習計画に対して、適切なアドバイスを行います。
- 定期考査で基準点まで達しなかった生徒には、「フォローアップ講座」を用意し、マンツーマン式の個別授業で、取りこぼしを早期発見します。



3 放課後の時間は自由自在

- 部活に燃える者、学校行事や委員会に打ち込む者、それぞれが自分の力を発揮できます。

■ Voice



A進学 K・Yくん 中3

水泳でオリンピックに出場したい。

スイミングスクールで水泳をしていて、小さい頃から全国大会で7位になりました。埼玉平成でも水泳を続けて、昨年は関東大会に出場を果たし、今年は全国大会をめざしています。僕は水泳から、高い目標に向かって計画を立てて練習すれば、結果が出るところを学びました。勉強にも同じことがいえるので、水泳同様、努力していいたいと思っています。卒業後は、早稲田大学のスポーツ人間科学部に入学して、高いレベルで水泳を学ぶことが目標です。そして、オリンピック出場をめざしたいと思います。



A進学 Y・Iさん 中2

獣医になることが私の夢です。

先生方がやさしそうで、校舎がきれいで、豊かな自然があること、学校見学に来て、私が埼玉平成に決めた理由です。部活は硬式テニス部です。クラスでも部活でも友達がたくさんできて、毎日学校に行くのが楽しめます。将来の夢は獣医さんになること。私の家では犬を2匹飼っています。飼っている人たちにとって、動物は家族の一員です。その病気やケガを治す獣医はすばらしい仕事だと思います。先生方の教え方が丁寧でわかりやすいこの学校で一生懸命に勉強し、夢をかなえたいです。

キャリア教育

内容

取組み

S選抜行事

夢に向かって学び続ける

大学ありきの夢じゃなく、夢ありきの大学進学。だから大学は通過点。
これが埼玉平成のキャリア教育です。

First Stage 中1・中2

様々な体験学習を通して自分を知る。
多くの職業や知識に触れる中で未来の自分をイメージする。

触れる

自分に触れる
自然に触れる
未知に触れる

- キャリア教育の時間
- 山と川のフィールドワーク
- ボランティア学習
- 卒業生を囲む会



Second Stage 中3・高1

社会を知り、進路選択の幅を広ぐ。
将来の自分について考え、具体的なキャリア設計を行う。

見つめる

自分を見つめる
世界を見つめる
将来を見つめる

- キャリア教育の時間
- 大学見学会
- ボランティア学習
- 卒業生を囲む会



Third Stage 高2・高3

学部学科研究を行い、今後の道筋を明確にする。
キャリア実現に向けて、これまでの学習や学校生活の集大成を行う。

行動する

目標を定める
自己を発信する
可能性を広げる

- 進路の日
- 大学キャンパスめぐり
- センター合宿
- 卒業生を囲む会



大学進学

- 理科工場施設見学
- 数学計算力大会
- 志望校現役進学を目指す入試演習
- 基礎英語

- 社会科見学会
- 研究発表会
- 朝早・放課後特別講座

● ランゲージビレッジ国際英語合宿研修
中2の6月に、静岡県にあるランゲージビレッジを訪れる。
英語満開の合宿で授業やサファリパーク見学を行って生の英語に触れる。

● オーストラリア国際交流
学校訪問を行い、オーストラリアの学生と1:1で交流する。またファームステイを行い、英語でアクティビティを楽しむ。

● アメリカ西海岸語学研修
UCLAカリフォルニア大学ロサンゼルス校を訪れ、アメリカの学生のキャンパス生活を実際に見学。英語を実践的に使いながら様々な都市を訪れる。

世界のリーダーを目指し活躍する先輩



パイオニア精神が
活かされています。

NTT環境エネルギー研究所
早稲田大学大学院 理工学研究科修了 中村 亮太

現在、NTTでCO₂や消費電力の削減に向けた研究や開発を行っています。埼玉平成には第一期生として入学しました。この学校のよさは、先生方が生徒の目線で教えてくれることです。問題を解くにしても、すぐには答えを教えず、みんなで検討しながらいっしょに考えていました。そして、6年間で学んだことは、パイオニア精神の大切さです。自分で積極的に問題点を見つけ、解決策を考え、未来を切り拓いていく姿勢は、研究職という今の仕事に大きく活かされています。



努力していれば、結果はついてくる。

東京都庁 病院経営本部
お茶の水女子大学 文教育学部卒業 佐藤 伊都子

埼玉平成では、生徒一人ひとりに合わせたきめこまかな指導と教育をしていただいたと感じています。また、アットホームな雰囲気で、人間教育にも力を入れている学校だと思います。私は6年間で「コツコツと努力をしていれば、必ず結果はついてくる」ことを知りました。私の仕事は、東京都の地域医療を陰でサポートすることです。仕事をしていると困難にぶつかることがあります、中高時代に学んだこのことがあったからこそ、頑張ることができます。そのため、心が前向きになります。



仲間を大切にする心を学びました。

医師(大原総合病院 内科病棟勤務)
福島県立医科大学 医学部卒業 佐藤 俊介

医師としての仕事のやりがいは、患者さんが元気になっていく姿を見ることです。子どもの頃にケガをしたことがきっかけで、ずっと医師になりたいと思っていました。その夢をかなえることができたのは、埼玉平成の先生方が常に最新の受験情報を探してくださったこと、質問に丁寧に答えてくださったこと、精神的にサポートしてくださったことがあります。また、埼玉平成では、ソフトテニス部に所属して、仲間を大切にする心も学びました。この心が、チーム医療の中で役立っています。

ゴールはまだ先！ 学び続けろ！

年間行事

生徒同士、教員との絆を強め、協調性やリーダーシップを養います。



中等部1年生

- 山と川のフィールドワーク
- 夏期長期講習
- 国内ミニ留学 C
- 横浜歴史散策
- スイミングレッスン E
- スキースノーボード教室 H
- 体育祭 A
- 合唱コンクール C
- ボランティア学習 D
- 百人一首大会 E
- せいりゅう祭
- 芸術鑑賞会

中等部2年生

- ランゲージビレッジ国内英語合宿研修
- 夏期長期講習
- 国内ミニ留学
- ミュージカル鑑賞会
- スイミングレッスン
- スキースノーボード教室
- 体育祭
- 合唱コンクール
- ボランティア学習
- 百人一首大会
- せいりゅう祭
- 芸術鑑賞会

中等部3年生

- オーストラリア国際交流 B
- 夏期長期講習
- 国内ミニ留学
- 職業体験
- 体育祭
- 合唱コンクール
- ボランティア学習
- 百人一首大会
- せいりゅう祭 M
- 芸術鑑賞会

高等部1年生

- 箱根移動教室
- 夏期長期講習
- 国内ミニ留学
- 進路の日
- 大学見学会
- 体育祭
- 合唱コンクール
- ボランティア学習
- 百人一首大会
- せいりゅう祭
- 芸術鑑賞会

高等部2年生

- アメリカ西海岸語学研修 I
- 夏期長期講習
- 進路の日
- スキースノーボード教室
- 体育祭
- せいりゅう祭
- 芸術鑑賞会

高等部3年生

- センター試験対策合宿 K
- センターガイダンス
- 進路の日
- 直前講習センタープレテスト
- 体育祭
- 体育祭
- 芸術鑑賞会

施設・部活動

豊かな自然と快適な設備。理想の環境の中で過ごす6年間。

- ① 中高一貫校舎
- ② 第2体育館
- ③ 第2グラウンド
- ④ 高等学校校舎
- ⑤ 第1体育館
- ⑥ 第1グラウンド
- ⑦ 野球場
- ⑧ ゴルフ練習場
- ⑨ テニスコート



■中高一貫校舎



■視聴覚室



■学習室



■食堂



■コンピュータールーム



■理科室



■第2グラウンド



■第2体育館



■ゴルフ練習場



目標に向かって力を合わせる。切磋琢磨し、心と体を鍛える。



先生からのメッセージ・制服



message 1

数学は、「知識の積み木」です。

永島 雄太（数学科）

私は、数学は「知識の積み木」であると生徒たちに教えています。土台となる積み木は、小学校で習った足し算や引き算などの四則計算です。中学からは、その土台の上に正負の数や文字式、方程式などの新しい積み木をどんどん積み上げていきます。下にある積み木がぐらぐらしていると崩れてしまいます。弱いところがあれば補修しながら、新しい積み木を重ねていき、空高くそびえ立つ建物を完成させることが数学の勉強なのです。

message 2

英語が伝わる喜びを感じてください。

島村 恵（英語科）

英語は、コミュニケーションのツールです。頭で理解していくも、口に出さなければ相手には伝わりません。私はよく生徒たちに顔を上げて目を見て話すように伝えています。アイコンタクトを取ることはコミュニケーションの基本だからです。英語が伝わる喜びを知ると、成績がどんどん伸びてきます。こうした基礎に、多くの語学研修での経験が積み重なって、本校を卒業する頃には、英語での思考やディベートができるようになります。



message 3

疑問と驚きが、学ぶ意欲を高めます。

本多 寛樹（社会科）

教室では、身近な地形や日常生活の写真、新聞記事などを切り口にして、生徒たちの素朴な疑問・大きな驚きを導き出す授業を展開しています。また、普段の教室を飛び出して秩父の山から関東平野を一望し、広さと平坦さを実感したり、いくつもの古墳に登ったり、私は、民族衣装を着て授業をすることもあります。社会科での勉強は、私たちの暮らしにつながっているものばかりです。そのつながりが見えた時感動があります。その感動に触れた時の生徒たちの表情を見る時ほどうれしいことはありません。



理事長・校長挨拶



理事長・校長 山口 徹也

本校は創立以来、「為すことによって学ぶ」の建学の精神と「創造・自律・親切」の校訓のもと、様々な体験学習、キャリア教育を通して、将来の夢に向かってたくましく学び続ける生徒を育てています。

教育目標は、豊かな人間性への気風を醸成するとともに、知性を磨き、創造力を養い、併せて国際的視野をもった次代のリーダーを育成することにあります。この目標の達成は、中高6ヶ年一貫教育というゆとりの時間の中でこそ可能であると思います。ゆとりある学校生活、教育内容の弾力的な運用、また多様な教育の実践から生まれる教育効果は計り知れないものがあるに違いありません。

学院は武蔵野の面影を今も残したすばらしい自然環境の中、広大なキャンパスに恵まれています。皆さんにとって、かけがえのない何かが見つけられる、そんなすばらしい中高6ヶ年の学びの場を提供し続けたいと思っております。

建学の精神

為すことによって学ぶ

校訓

創造・自律・親切

制服



中等部

高等部

中等部

高等部